

Paris Normandie

Rédaction : 25, r. Jules-Siegfried - BP 1384
Administration : 37, r. Fontenelle - BP 1388
76066 Le Havre Cedex
Rédact. et Admin. : 02.35.19.17.17
Petites Annonces : 02.35.19.17.19
Publicité : 02.35.19.17.52

MARDI 26 SEPTEMBRE 2000

LE HAVRE

Commission paritaire n° 68.867

A LA GARE SNCF

« L'Escapade Océane » de Patricia Harris

Dans le bureau des informations-réervations de la gare a eu lieu le vernissage de « L'Escapade Océane », titre du tableau offert à la SNCF par Patricia Harris, peintre havrais. Une démarche innovante, qui allie tant le domaine public que privé, dans l'optique d'une meilleure ouverture sur le monde industriel et commercial havrais.

Vêtue tout de bleu, sa couleur de prédilection, c'est émue, que Patricia Harris évoque, dans une atmosphère solennelle sa nouvelle création "Escapade Océane". Une peinture à l'huile esquissée il y a quatre mois, dont le résultat aura illuminé plus d'un regard à la gare.

Ce tableau reste fidèle à la peinture du personnage qui privilégie toujours le grand bleu décliné sous toutes les teintes, connotant la mer, bien sûr, mais aussi les thèmes de la fuite, du voyage. Quelques paillettes dorées constellent aussi la toile, rehaussant le bleu irisé en fond et surtout apportant un petit brin de rêve, de gaieté, de plaisir au tableau. Autant de couleurs cen-

sées raviver l'humeur des voyageurs afin que ceux-ci portent un autre regard sur l'évasion : « Un voyage où l'imaginaire prend le pas sur le quotidien ».

Patricia Harris a déclaré être heureuse de célébrer cette communion entre une organisation publique, la SNCF et neuf entre-

prises privées de grands renoms. Une première honorée de la présence d'Antoine Rufenacht, maire du Havre, et des participants financiers qui ont tous tenu à saluer l'œuvre du peintre.

Pour finir, l'artiste rappelle que « l'art pictural doit être un trait d'union entre tous les arts

de sensibilisation et doit rapprocher les gens. N'oublions jamais que la vie est un merveilleux voyage en couleurs ». Et pour que les voyageurs s'en souviennent, c'est dorénavant dans le bureau d'accueil de l'établissement que la toile a élu domicile.

Y-K.B



Le maire du Havre a dévoilé la toile

